
 
 

Marketing and Communications Coordinator 
La version française suit. 

 

The Gulf of Georgia Cannery, built in 1894 in the historic village of Steveston, is a living 
monument to the people involved in BC’s fishing industry. The National Historic Site is operated 
by the Gulf of Georgia Cannery Society, a non-profit society. Collaborating with Parks Canada, 
the Society preserves the history of the BC fishing industry and presents it in an engaging and 
relevant way.   

We are seeking an outgoing and creative individual to join our Administration team who has a 
passion for communication and reaching a diverse audience to share our stories.  Our team and 
working environment exemplify inclusivity and diversity.  We pride ourselves in demonstrating 
open minds, open hearts and welcoming all who participate in our endeavours.  This role plays a 
significant part on how the Cannery is represented and is a great opportunity for someone who 
can work independently, is organized, and enjoys the camaraderie of a team driven projects. 
Under the supervision of the Executive Director, the Marketing and Communications 
Coordinator is responsible for: 
 
Marketing / Public Relations 
 

 Coordinate all marketing and promotional activities.  
 Design and publish basic promotional material and oversee the production of larger 

publications and digital media in tandem with the Executive Director.  
 Prepare and manage the marketing budget with oversight to the Executive Director 
 Act as media liaison; increase the profile of the Cannery through press releases, media 

sponsorship, etc. 
 Promote the Cannery to tour operators, including the delivery of familiarization tours for 

target groups.  
 Develop and oversee the implementation of a pre-approved social media plan; manage all 

Cannery social media platforms.  
 Provide Parks Canada with up-to-date information for inclusion in their marketing 

materials; liaise with Parks Canada to maximize collaborative marking opportunities. 
 Liaise with Tourism Vancouver, Tourism Richmond, and other tourism agencies. 
 Ensure listing on tourism websites and guides are up to date. 

 
 
Communications  

 Oversee management of membership and volunteer communications, including 
membership database, and distribution of Cannery Currents newsletter and the Society’s 
website 

 Perform administrative tasks for the Membership Committee and work to develop and 
implement strategies to promote membership in the Society along with the Executive 
Director and Curatorial Program Manager 



 Coordinate and create (where required) public-facing program and communication 
materials for the Society including posters, rack cards/brochures, educational materials, 
annual reports, etc in English and French. 

 Collaborate with the Visitor Services team to compile, share and track reports on 
visitation numbers.  

 Partner with the Curatorial Program Manager to highlight event, exhibition, and 
educational school offerings as part of overall communications and marketing strategies.  

 
Other 
 Maintain a positive working relationship with other departments in the Society as well as 

community members. 
 Participate in regular staff meetings. 
 Attend conferences, seminars and external meetings as required. 
 Participate in special events as required. 
 Other duties as required. 

 

Qualities: 
 You are passionate about marketing and sharing the stories of a unique historical site.  
 You have outstanding relationship building and communication skills. 
 You efficiently handle competing priorities and effectively solve problems. 
 You can work independently and work effectively in teams as a leader and participant.  
 You are highly adaptable and able to make quick, intelligent decisions based on new 

information. 
 You act with uncompromising honesty, integrity, and ethics. 
 You are dedicated to building diversity, inclusivity and fostering reconciliation within our 

sector. 
 You have experience marketing within a not-for-profit setting or similar enterprise.  

 
Skills: 

 Bachelor’s degree in marketing, Business Administration, Digital Media or an equivalent 
combination of education and work experience. 

 Fluent in English. Fluency in French an asset. 
 Demonstrated experience in overseeing marketing materials, creating publications and 

digital media, preferably in a non-profit context.  
 Knowledge of current marketing industry standards, social media strategies and 

marketing plan development is required.  
 High degree of familiarity with the tourism industry.  
 Demonstrated experience with public speaking and community outreach is preferred.  
 Familiar with Adobe Creative Suite, WordPress, Canva and video editing is an asset.  
 Experience with marketing exhibitions, programs, events is an asset.  
 Experience with Heritage Interpretation and Museum programming is an asset.  
 Exceptional record keeping and communication skills. 
 Proven success in leadership and managing people is an asset.  
 Access to a reliable vehicle required. 

 
Hours: Full-Time permanent position at 37.5 hours weekly; this position requires a flexible 
work schedule that can include evenings, weekends, and holidays to coordinate with programs 
and event delivery.    
 



Compensation:  
 $45,000 - $50,000 annually commensurate with experience and qualifications.  
 Employer paid comprehensive benefits package. 
 RRSP matching program up to 5% 
 Ongoing professional and personal development. 
 Hybrid work opportunities are available for this position. 

 
Please send resume and cover letter to Elizabeth Batista via email to 
elizabeth.batista@gogcannery.org This posting will remain open until filled.  We are actively 
recruiting for this role and only shortlisted candidates will be contacted. No phone calls please. 
 
If you are interested in working with us, but see something in this posting that excludes you, 
please reach out to us. We are committed to decolonizing our practices and creating an inclusive 
working environment that accommodates all backgrounds and abilities. We encourage 
applications from members of groups that have been marginalized on any grounds enumerated 
under the B.C. Human Rights Code, including sex, sexual orientation, gender identity or 
expression, racialization, disability, and identification as an Indigenous person. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Coordonnateur ou coordonnatrice du 

marketing et des communications 
 

 
Construite en 1894 dans le village historique de Steveston, la conserverie de poisson Gulf of 
Georgia Cannery est un monument vivant à la mémoire des personnes qui ont œuvré dans 
l’industrie de la pêche en Colombie-Britannique. Le site historique national est géré par la Gulf 
of Georgia Cannery Society, une société sans but lucratif. En collaboration avec Parcs Canada, 
la Société préserve l’histoire de l’industrie de la pêche en Colombie-Britannique et la présente 
d’une manière attrayante et pertinente. 

Nous recherchons une personne ayant de l’entregent et de la créativité pour notre équipe 
administrative. Elle doit être passionnée par la communication et soucieuse d’atteindre un 
public diversifié. Notre équipe et notre environnement de travail sont des modèles d’inclusion 
et de diversité. Nous sommes fiers d’avoir le cœur et l’esprit ouverts et d’accueillir tous ceux 
et celles qui prennent part à nos activités. Ce poste a une grande influence sur l’image que 
présente la Conserverie et intéressera une personne autonome dans son travail et organisée qui 
aime travailler en équipe. Relevant de la directrice générale, le coordonnateur ou la 
coordonnatrice du marketing et des communications a les responsabilités suivantes : 

 
Marketing et relations publiques 
 

• Coordonner toutes les activités de marketing et de promotion. 
• Concevoir et publier du matériel promotionnel simple et superviser la production 

de publications plus importantes et de contenu numérique en collaboration avec 
la directrice générale. 

• Préparer et gérer le budget de marketing sous la supervision de la directrice générale. 
• Assurer les relations avec les médias; augmenter la notoriété de la Conserverie au 

moyen de communiqués de presse, de commandites dans les médias, etc. 
• Promouvoir la Conserverie auprès des voyagistes, notamment en organisant des 

visites d’information pour des groupes ciblés. 
• Procéder à l’élaboration et superviser la mise en œuvre d’un plan préapprouvé pour les 

médias sociaux; gérer toutes les plateformes de médias sociaux de la Conserverie. 
• Fournir à Parcs Canada de l’information à jour pour son matériel de marketing; 

assurer la liaison avec Parcs Canada pour maximiser les efforts de marketing 
concertés. 

• Assurer la liaison avec Tourism Vancouver, Tourism Richmond et d’autres agences de 
tourisme. 

• Veiller à ce que la liste des sites web et des guides touristiques soit à jour. 
 

Communications 
• Superviser la gestion des communications aux membres et aux bénévoles, dont 

s’occuper de la base de données des membres, de la distribution du 
bulletin Cannery Currents et du site web de la société. 

• Effectuer des tâches administratives pour le comité des adhésions et travailler à 



l’élaboration et à la mise en œuvre de stratégies visant à promouvoir l’adhésion à la 
Société, en collaboration avec la directrice générale et la directrice des Programmes 
de conservation. 

• Coordonner la préparation ou créer (lorsque nécessaire) des programmes et du 
matériel de communication destinés au public pour la Société, dont les affiches, les 
prospectus, les brochures, le matériel éducatif et les rapports annuels (en anglais et 
en français). 

• En collaboration avec l’équipe des Services aux visiteurs, rassembler, transmettre et 
suivre les rapports sur le nombre de visiteurs. 

• En partenariat avec la directrice des Programmes de conservation, mettre en valeur les 
événements, les expositions et l’offre éducative scolaire dans le cadre des stratégies 
globales de communication et de marketing. 

 
Autres 

• Entretenir de bonnes relations professionnelles avec les autres services de la Société 
ainsi qu’avec les membres de la communauté. 

• Participer aux réunions courantes du personnel. 
• Participer à des conférences, des séminaires et des réunions externes, en fonction des 

besoins. 
• Participer à des événements spéciaux, selon les besoins. 
• Autres tâches, s’il y a lieu. 

 
Qualités 

• Vous avez à cœur de promouvoir et de raconter un lieu historique. 
• Vous avez un talent exceptionnel pour établir des relations et d’excellentes aptitudes en 

communication. 
• Vous êtes capable de gérer des priorités concurrentes et de résoudre les problèmes 

efficacement. 
• Vous êtes autonome et vous travaillez efficacement à la tête et au sein d’une équipe. 
• Vous êtes très souple et vous pouvez prendre des décisions rapides et intelligentes 

lorsque de nouveaux éléments d’information se présentent. 
• Vous agissez avec une honnêteté, une intégrité et une éthique sans compromis. 
• Vous avez à cœur de favoriser la diversité, l’inclusion et la réconciliation au sein de 

notre secteur. 
• Vous avez de l’expérience en marketing au sein d’une organisation à but non lucratif ou 

d’une entreprise similaire. 
 
Compétences 

• Baccalauréat en marketing, en administration des affaires, en médias numériques ou 
combinaison équivalente d’études et d’expérience de travail. 

• Maîtrise de l’anglais. Maîtrise du français, un atout. 
• Expérience éprouvée en gestion de matériel de marketing ainsi qu’en création de 

publications et de contenu pour les médias numériques, de préférence dans le milieu 
sans but lucratif. 

• Connaissance exigée des normes actuelles du secteur du marketing, des 
stratégies pour les médias sociaux et de l’élaboration de plans de marketing. 

• Connaissance approfondie de l’industrie du tourisme. 
• Expérience démontrée en prise de parole en public et en engagement communautaire. 
• Bonne connaissance d’Adobe Creative Suite, de WordPress, de Canva et du montage 



vidéo, un atout. 
• Expérience en promotion d’expositions, de programmes et d’événements, un atout. 
• Expérience de l’interprétation du patrimoine et de la programmation muséale, un atout. 
• Compétences exceptionnelles en matière de tenue de dossiers et de communication. 
• Réussite avérée en matière de leadership et de gestion de personnel, un atout. 
• Accès à un véhicule fiable requis. 

 
Horaire : Poste permanent à temps plein à raison de 37,5 heures par semaine. Ce poste exige 
un horaire de travail flexible pouvant inclure les soirs, les fins de semaine et les jours fériés 
afin de coordonner la réalisation des programmes et des événements. 

 
Rémunération 

• De 45 000 à 50 000 $ par an, en fonction de l’expérience et des qualifications. 
• Ensemble complet d’avantages sociaux payés par l’employeur. 
• Cotisation de contrepartie à un REER allant jusqu’à 5 %. 
• Perfectionnement professionnel et personnel continu. 
• Formule de travail hybride possible. 

 
Veuillez envoyer votre CV et une lettre d’accompagnement à Elizabeth Batista, à l’adresse 
elizabeth.batista@gogcannery.org.Ce poste sera affiché jusqu’à ce qu’il soit pourvu. Nous 
recrutons activement pour ce poste et communiquerons seulement avec les personnes dont la 
candidature a été retenue. Prière de s’abstenir de téléphoner. 

 
Si vous souhaitez travailler avec nous, mais que vous voyez dans cette offre d’emploi quelque 
chose qui vous exclut, n’hésitez pas à communiquer avec nous. Nous nous engageons à 
décoloniser nos pratiques et à créer un milieu de travail inclusif qui s’adapte à toutes les 
origines et à toutes les capacités. Nous encourageons les candidatures de membres de groupes 
qui ont été marginalisés pour l’un des motifs énumérés dans le B.C. Human Rights Code, y 
compris le sexe, l’orientation sexuelle, l’identité ou l’expression de genre, la racialisation, un 
handicap et l’identification en tant que personne autochtone. 

 


